

DPD Walantara Karo Desak Polisi Segera Cari Pemilik Truck Kingkong Maut

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 5, 2021 - 01:15



Ketua DPD walantara Kabupaten Karo, Daris Kaban, Sabtu (04/09/2021) Desak Polisi Cari Pemilik Truck Kingkong Maut

KARO - Meskipun belum ada seorangpun yang mengaku sebagai pemilik mobil truck kingkong pemicu terjadinya kecelakaan, Kamis (02/09/2021) malam di Jalan Besar Kabanjahe-Tigapanah yang menewaskan satu orang.

Bukan berarti kerabat korban tidak mengetahui pemilik dan pemain kayu yang mengontrak mobil truck kingkong BK 559 tanpa seri yang masih bermuatan kayu gelondongan.

"Untuk sementara masih ditangani Polisi. Sedangkan korban yang mengalami luka yakni Pranjo Barus masih dirawat di rumah sakit. Dan yang meninggal Bryan Barus merupakan anaknya," ujar salah seorang kerabat korban," Sabtu (04/09/2021) di Jln. Sukaraja Munthe.

Terlepas dari itu, Ketua DPD Walantara Kabupaten Karo, Daris Kaban, Sabtu (04/09/2021) mendesak Unit Tindak Pidana Tertentu (Tipiter) Polres Tanah Karo agar secepatnya mencari dan menangkap sopir mobil truck kingkong tersebut.



"Polisi jangan hanya diam, tak mungkin unit Tipiter tidak tau siapa pemiliknya. Sebab setahu saya, di Tanah Karo ini, mobil truck kingkong hanya ada 15 unit. Jadi daftar pemilik pasti ada, karena ada milnya tiap bulan. Jalan sama gak jalan tetap nyetor," ujarnya.

Dikatakannya lagi, setiap mobil truck kingkong warna catnya berbeda-beda. Ada ciri khas warna tersendiri disetiap pemiliknya. Jadi, jika pemilik atau penyewa truck kingkong telah diketahui. Tentunya, keberadaan sopirnyapun dapat diketahui.

"Kalau yang bermasalah ini, pemiliknya berinisial ST. Sedangkan yang mengontrak truck kingkong itu diduga pemain kayu dari Saribu Dolok. Ini sudah saya lacak pemain kayunya, kalau gak salah mantan anggota dewan berinisial JS. Asal usul kayunyapun sudah kami tau lokasinya. Jadi unit Tipiter jangan main-main menangani kasus ini," tegas Daris mengakhiri.

Sekedar diketahui kembali, awal terjadinya kecelakaan maut yang menewaskan

satu orang di Jalan Besar Kabanjahe-Tigapanah, Kamis (02/09/2021) malam.



Bermula dari satu unit truck kingkong yang parkir sembarangan di jalan umum, tanpa membuat tanda atau rambu. Sebab kondisi jalan tidak ada lampu penerangan. Sehingga diarah yang sama datang satu unit mobil jenis Hijet Pickup warna kuning dengan nopol BK 610, dan menabrak ekor truck kingkong.

(Anita Theresia Manua)